
第１回連携推進チーム実行委員会議事録（要約）   

２０２２／５／１７  18:00～19:25 

 

打合内容 

本日のスケジュール 

 令和５年度予算要求に向けた準備のため、実施する事業を「連携推進チーム」

事業９種類から３種類程度選択 

 ・合同職員研修も可 

 ・毎年実施することも可 

 ・他の事業との連携も可 

とし、委員に意見を求める。主な意見は次のとおり。 

 

・市民まちづくり集会  

 年１回程度「○○の日」として集えるのはどうか。 

・福祉フエアのローテーション化 

・アンケート内容を吸い上げ何の研修が必要か。 

 → それに見合う内容で研修を計画すべき（事業主も含め） 

・外国人向け日本語研修は人口が減少している市によっては良いのではないか。 

・就職前研修は自分で自分に投資（費用負担）する形でなければやる気になら 

ないのでは。 

・合同職員研修については、受講しない従業員に対し、いかにして研修参加し

てもらうのか、どういう機会を与えるか。研修への入り口を低くしてはどうか 

・ほいっぷネットワークは便利なツールである。 

・ほいっぷネットワークについて豊川市ではコロナの情報を載せているが 

→ 情報量が多すぎて見おおせないこと。 

風評被害も含め新城では載せていない ETC・・・ 

 

上記意見等を集計し令和５年度実施検討するのは、多数意見として以下３事業

とした。 

 

○ 合同職員研修 

○ 階層別研修 

○ ほいっぷネットワーク（予算化不要) 

 

 

 



 

◎ また、福祉フェアを合同で行う 

  （仮称）「○○の日」  

第一候補としては 

  日程  令和４年１２月１８日（日） 

  場所  新城文化会館（工事閉鎖されているホールを除く、施設全館使用） 

 

名称については公募してはどうかとの意見有り。 

 

【主要内容】 

・表彰 

・講演会 

・写真展示 

・福祉ブース 等 

 

 

【その他】 

上記、福祉フェアについて「市民まちづくり集会」と合同ではダメなのか。と

の意見あり 

３つの事業をまとめてやるかどうかについては、推進会議で協議していただく

こととする。 

 

 

 

福祉課で実施しているアンケートの取りまとめが出来次第資料送付することと

し、その後第２回実行委員会の日程調整をすることし、閉会 


